



Síntesis quincenal



2da quincena de mayo 2021

> 28 de mayo: Inadi Salta > Expresa su apoyo a la dirigente Lucía Ruiz y a las familias campesinas criminalizadas.

La delegación Salta del Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo (INADI) expresa su preocupación por el juicio oral y público que se está llevando a cabo contra la dirigente campesina Lucía Ruiz, por entender que se trata de un grave antecedente de persecución, judicialización y criminalización de la lucha por los derechos humanos, ambientales y del acceso a la tierra. [Más info.](#)

> 28 de mayo: Inadi Córdoba > Presentación nueva delegada.

El INADI presenta a una nueva autoridad en la delegación de la provincia de Córdoba. Se trata de Candelaria Calvo: “En una provincia que concentra el 6,7% de las denuncias por discriminación que recibe el organismo a nivel nacional, es fundamental un trabajo fuerte y constante que permita visibilizar y erradicar estas formas de violencia”, afirma la delegada Calvo.

> 27 de mayo: Firma de convenio con Cascos Blancos.

El INADI y la Comisión Cascos Blancos del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto firmaron convenio para fomentar actividades y proyectos comunes que contribuyan en la lucha contra todo tipo de discriminación. Para esto se establecerá una agenda de trabajo común que incluirá cursos, talleres y jornadas de reflexión orientadas a la prevención y concientización de actos discriminatorios y racistas en razón de sus materias específicas. [Más info.](#)





Síntesis quincenal



> 26 de mayo: Acuerdo de mediación sobre el blackface en la TV entre DIAFAR y La Flia Contenidos.

A raíz de una presentación artística realizada en el programa de televisión "Cantando 2020", en la que se incluyó un episodio en formato blackface, el INADI recibió en diciembre del año pasado una denuncia realizada por la organización Diáspora Africana de la Argentina (DIAFAR) como parte de la Federación Nacional de Organizaciones Afroargentinas (FNOA), por reproducir una práctica racista e invisibilizar y negar a la comunidad afroargentina. Luego de un intercambio enriquecedor, La Flia Contenidos se comprometió a coordinar junto a DIAFAR videos de concientización sobre la comunidad afroargentina y difundirlos a través de su red social Instagram. [Más info.](#)

> 20 de mayo: Inadi Santa Fé > Campaña de difusión de la línea 168.

Durante la sesión del 20 de mayo del Concejo Municipal de la ciudad de Santa Fe se aprobó un proyecto de comunicación para que se realice una campaña de difusión y concientización de la nueva línea 168 del Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo.

> 20 de mayo: Inadi Misiones > Jornada conmemorativa en Plaza San Martín

El INADI Delegación Misiones participó de la Jornada Conmemorativa contra la Discriminación por Orientación Sexual e Identidad de Género en Plaza San Martín de Posadas. Durante la jornada se brindó asesoramiento y capacitación en prácticas discriminatorias.



Síntesis quincenal



> 20 de mayo: Inadi Tucumán > “El Estado en tu barrio”.

Inadi delegación Tucumán participó de la Jornada “El Estado en tu barrio” con diferentes dependencias del Estado Nacional en el Barrio San Cayetano de la ciudad de San Miguel de Tucumán. Allí se ofreció servicio de asesoramiento, información de los diferentes servicios que ofrece el instituto, de las campañas que se están llevando a cabo y del material de consulta disponible.



> 19 de mayo: Modificación de la Ley de Actos Discriminatorios.

Mesas de trabajo para la modificación de la Ley de Actos Discriminatorios. A partir de un primer borrador elaborado por el equipo de enlace parlamentario del INADI junto al Instituto



Síntesis

quincenal



contra la Discriminación de la Defensoría del Pueblo de la Ciudad, el instituto se reúne con organismos del Estado y organizaciones de la sociedad civil para dialogar y recoger contribuciones y distintas miradas sobre el documento propuesto. En este tercer encuentro se contó con la participación de 18 representantes de organizaciones que conforman la Red de Migrantes y Refugiadxs en Argentina.

> 19 de mayo: Inadi Salta > Solicita la oficialización del Comité para la Prevención de la Tortura.

La delegación del INADI Salta expresó su preocupación por el retraso que lleva la oficialización del Comité para la Prevención de la Tortura. Según estadísticas de la Dirección de Asistencia a la Víctima del INADI, durante el 2020 las Fuerzas de Seguridad fueron uno de los diez ámbitos más consultados por la población. Asimismo, la fiscal penal Verónica Simesen de Bielke informó que desde enero a la fecha, fueron recibidas 900 denuncias por abusos policiales en la provincia de Salta. [Más info.](#)

> 18 de mayo: Inadi Corrientes > “La discriminación a la comunidad LGBTIQ+ se agudiza por las redes sociales”.

La delegada Sabina Bacalini conversó con el principal medio local “República de Corrientes” en el Día Internacional contra la Discriminación por Orientación Sexual e Identidad de Género y expresó su mirada sobre la problemática en el contexto local. Para leer la entrevista: [Ingresar aquí.](#)

> 17 de mayo: Día Mundial de Internet presentamos EMPATIZ.AR

Lanzamiento de la plataforma colaborativa para el relevamiento de discursos de odio y permita obtener mayores indicadores con los cuales trabajar en políticas públicas que promuevan una cultura de empatía en la web. [Más info.](#)

> 15 de mayo: Inadi Chaco > Capacitaciones en el Registro Civil provincial.

La delegación local Nancy Sotelo y la Dirección General del Registro Civil y Capacidad de las Personas del Chaco acordaron la realización de un ciclo de capacitaciones sobre los alcances de la ley nacional 26.743 de Identidad de Género que estará destinado al personal del



Síntesis quincenal



organismo provincial. La ley entró en vigencia hace nueve años y permite que las personas trans sean tratadas de acuerdo a su identidad autopercebida y anotadas en sus documentos personales con el nombre y el género vivenciado.

Comisión para el Reconocimiento de la Comunidad Afroargentina.

> 26 y 27 de mayo > Charla de capacitación: “Racismo, perspectiva etnico-racial y afroargentinidad. De la justicia social a la justicia racial. Un debate pendiente”. La comunidad afrodescendiente tuvo un rol activo en el proceso de independencia de nuestro país y dicha participación no ha sido debidamente reconocida en el relato histórico oficial. Jornadas de reflexión.